

Ressort: Vermischtes

## Australien: Autofahrer rast in Menschenmenge

Melbourne, 20.01.2017, 05:02 Uhr

**GDN** - In der australischen Millionen-Metropole Melbourne ist am Freitag ein Autofahrer in eine Menschenmenge gerast. Mindestens eine Person wurde getötet, 20 wurden verletzt, hieß es in ersten Berichten.

Laut Augenzeugenberichten sollen auch Schüsse gefallen sein. Die Polizei habe eine Person festgenommen. Auf Fernsehbildern war ein rotes Auto mit zerstörter Kühlerhaube zu sehen. Das Fahrzeug soll in eine belebte Fußgängerzone eingebogen und diese dann mit hoher Geschwindigkeit entlang gefahren sein. Die weiteren Umstände waren zunächst unklar.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-84123/australien-autofahrer-rast-in-menschenmenge.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)